
 

 
❶ 亥(いのしし)・ÀB型 

❷ 綾瀬はるか 

❸ 伐倒(正確な伐倒) 

❹ チェーンソー点検整備研修会(8 月)  

「スクゥスクゥの森」里山整備(10 月) 

❺ 皆さまと楽しみながら こつこつと 

スキルアップを図ってゆきたい。 

➏ 私たちは、いつの時代も自然に育まれながら 

生きている事を自覚すれば、色んな事に 

優しくなれると思います。 

❶ 1973年の丑(うし) ～牛歩～、B型。 

❷ 今年講演を聴いて好きになった養老孟子さん 

社会性を大切にして、自分を持っていらっしゃる方は良いですね。 

❸ 未来に繋がっている植林です。3 世代先に届いてほしいです。 

❹ 1 班は「尾長天満宮」(５月)と「黄金山」(11 月)を担当。初めて担当した尾長天満宮では、 

 冨田さんや和田さんに現地確認から手助けして頂き、人のつながりを感じました。感謝。 

❺ 子供たちが「また山に行きたいなぁ」と思ってもらえるように接していきます。 

➏ 先輩方の色々な山にまつわる話しをいつも楽しく聞いております。 

 気さくに声掛けしていただけたら嬉しいです。今年もよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

❶ 午（うま）・A 型 

❷ 赤松真人（カープのコーチ） 

❸ 竹林整備（整備目標が描きやすい。変化した姿が分り易く、綺麗である。） 

 伝える力を身に付けたい（其々、スキルアップ） 

❹ 楠那「ふれあい樹林での竹林整備」(２月)・大竹「河平連山登山道整備」(９月） 

❺ 安全作業（ヒヤリハット撲滅）班単位の作業時前確認、手順.役割を共有すること 

ルール化が必須（作業目的.手順.役割の共有）・指導体制の確立 

➏ 一人でも多くのメンバーさんに参加していただき、我々の取り組みが継続出来るよう 

盛り上げたい。 

もりメイト倶楽部の中心活動は例会です。毎月の例会は、各班のメンバーが主

体となって運営に当たりますが、その計画から実施にいたるまでのかじ取りを

班長が担います。新春号は、アンケートを通じて班長の人となりや今年の抱負

を伺いました。今年も、安全に楽しい活動をみんなでつくっていきましょう。 

【 アンケート 】 

❶ 干支と血液型は？  

❷  好きな有名人は？  

❸  好きな作業＆挑戦は？  

❹  昨年担当した例会は？  

❺  来年の抱負を  

➏  その他なんでも。  

吉村隆文：1班 

冨田 実：4班 

高橋清志：５班 

❶ 未(ひつじ)・O型 

❷ 坂本龍馬 

❸ 竹林整備 

❹「ゆとりの森」(４月) 

1 月に「恵下山」を担当。 

❺ もう少し全体の動きを管理で 

きるシステムを考える。 

また実家、九州のいなかの 

竹林整備もやりたいと考えています。 

➏ 班員の技術レベルを上げるような場、 

機会を作る。 

 

北田正仁：２班 

❶ 卯(うさぎ)・Ａ型 

❷ 好きな有名人男性は、さだまさしさん。女優は、木村文乃さんと、韓国女優で、愛の不時着を 

主演されたソン・イェジンさんが好きです。 

❸ 放置竹林を伐採、粉砕して、自然農法畑の肥料代わりにしたいなと思っています。 

❹ 「恵下山公園」整備(１月)、湯来町の「狐原山の草刈り＆景観整備」(７月)。 

❺ 軽いぜんそく気味の体を治し倶楽部や自然農法畑の野外活動で元気になり、皆さんに 

美味しいサトイモを配りたいです。 

➏ 来年３月末で役職定年になり、遠距離通勤からは開放されると思うので、徒歩か自転車で 

気軽に行けそうな新サッカースタジアムでの試合やイベントに、平日でも行けることを楽しみにしています。 

 

土谷正樹：３班  

～愛犬レオくんと～ 


